

Concert Blue Room Trio a fait tanguer la salle



Odette Esteves et ses musiciens du groupe Blue Room Trio.

Photo Christian Werthe

Blue Room Trio a ouvert la première édition de l'année des Mercredis de l'Essor du Rhin organisés par l'Essor pour la culture et le sport (ECS). Le concert a eu lieu mercredi dernier à l'auditorium du collège Félix Eboué à Fessenheim devant de nombreux spectateurs venus de toute la région.

Comme à son habitude, le groupe Blue Room Trio a donné un spectacle intimiste et d'une grande qualité. À la guitare, Pierre Paul Frick, au sommet de son art, Jean-Louis Frick à la contrebasse tout aussi excellent, et au chant Odette Esteves qui a su, par la justesse de ses interprétations, faire tanguer la salle.

Au programme de la soirée, des chansons françaises, quelques unes en anglais mais aussi une en portugais. Des standards de jazz américains, des bossa novas, valse, et autres. Des petits moments de magie assurés par un groupe sachant maîtriser son sujet. Le public a apprécié la soirée et a ovationné les musiciens et l'interprète. Prochain Mercredi de la com-com, le 23 février à 20 h, au collège Félix Eboué avec Cary Brown,

L'Alsace du dimanche 30 janvier 2011